

My fair lady se despedirá en Valencia por la subida del IVA

El musical que protagonizarán en el Principal Paloma San Basilio, Juan Gea y Joan Crosas cancela la gira debido a su elevado coste.

Por E. P.

La gira del musical *My fair lady*, protagonizado por Paloma San Basilio y el valenciano Juan Gea, acabará de manera anticipada su temporada en Valencia el próximo 4 de noviembre dado que la subida del IVA cultural del 8 al 21 por ciento hace «inviabile» continuar con una gran producción pensada con anterioridad que conlleva el desplazamiento de ciudad en ciudad de 90 personas y seis trailers. Así lo indicaba ayer la directora de la promotora Stage



Entertainment, Julia Gómez Cora, durante la presentación de la obra, que recalará en el Teatro Principal de Valencia entre el 18 de octubre y el 4 de noviembre. Gómez Cora explicó que esta producción había sido programada «con muchísima ilusión» antes del «ivazo o tarifazo» para el mundo de la cultura, que según advirtió, es «demoledor» y afectará tanto a la oferta como a la demanda.

Basado en la obra *Pigmalión* del británico Bernard Shaw, el montaje en el que los efectos virtuales se ensamblan con los personajes en un escenario lleno de color y alegría significa para Azpilicueta retomar un proyecto que ya realizó en 2001, también con Paloma San Basilio y Joan Crosas en el elenco, aunque ayer confesaba que esta nueva versión «es completamente distinta en ritmo y propuesta estética» y sirve para reafirmar la obra como «el musical perfecto». [...]